



Situación de mexicanos en Florida es alarmante, necesitan ayuda: diputado

La situación que viven los mexicanos radicados en el estado norteamericano de Florida, es alarmante, debido a la aplicación de leyes antimigratorias promovidas por el gobernador Ron DeSantis, por lo que se pide a las autoridades correspondientes brinden la ayuda necesaria a los connacionales, pidió el integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Mario Alberto Torres.

El legislador indicó que los migrantes en Florida viven en incertidumbre y con el temor de ser víctimas de abusos por parte de la autoridad y actos de odio de la población local.

“Exhortamos a las autoridades competentes, para que en el margen de sus facultades y de su injerencia en materia internacional, atiendan a los connacionales que se encuentran vulnerables ante la Ley SB1718, presentada por el gobernador Ron DeSantis, la cual busca regular el ingreso de los migrantes al estado de Florida, pero que realmente conduce al racismo y odio hacia la comunidad de migrantes que tanto ha contribuido a ese estado”, planteó.

En defensa de los connacionales, también se requiere que la comunidad con doble nacionalidad cierre filas y entre en contacto con los representantes estatales y congresistas, con el fin de brindarles la ayuda que sea necesaria, planteó.

“Para que apoyemos a la comunidad migrante indocumentada y no se les criminalice ante esta ley promulgada, porque la migración es un derecho humano universal y no es un delito”, expresó. Agregó que las políticas implementadas en el estado gobernado por DeSantis, son estrategias de odio, exacerbadas por intereses electorales.

Acompañado por integrantes de la organización no gubernamental de migrantes Voces Unidas de las Montañas, ubicada en el estado norteamericano de Colorado, y participantes en el Programa de Educación y Abogacía para Líderes Latinos, el parlamentario señaló que el Gobierno de México tiene una política migratoria de protección a los connacionales. Sin embargo, es necesario hacer más y redoblar esfuerzos para proteger los derechos de quienes se ven amenazados por la entrada en vigor de leyes como la SB1718.

<https://mvsnoticias.com/mundo/2023/7/6/situacion-de-mexicanos-en-florida-es-alarmante-necesitan-ayuda-diputado-598448.html>